

～あの日の記憶がよみがえる～

中福良

〒899-5113

霧島市隼人町嘉例川 1831 番地1

URL <http://www.mct.ne.jp/users/nakafukura/>

霧島市立中福良小学校

3学期の合言葉は「脱皮しようぜ！」

校長 平川 克寛

気持ちのよい、暖かな初春の光を浴びながら、令和7年（2025年）が始まりました。

皆さま、新年明けましておめでとうございます。本年も中福良小学校を、そして10人の輝く中福良っ子たちをどうぞよろしくお願い申し上げます。

3学期が始まりました。3学期は1年間を締めくくる学期です。卒業・進級に向けて、現学年の学習内容を総まとめする学期です。これまで取り組んできたことを確実に定着させ、晴れ晴れとした気持ちで卒業式・修了式を迎えさせたいと思っています。

学校と家庭がこれまで同様に一丸となって、さらには地域の大きな教育力もお借りして、児童10人の健やかな成長のために、3月まで職員一同全力を尽くして参ります。

よい3学期にしていきましょう。以下は、3学期始業式で子どもたちに伝えた内容です。保護者や地域の皆様にもご一読いただけると幸いです。

児童の皆さん、3学期が始まりました。

「1年の計は元旦にあり」と言います。このお正月、今年の目標を立てましたか。

今年の目標は何ですか。今年の目標を立てた人は、その目標が達成できる年にしてほしいと思います。その目標やその先にある夢に向かっていく毎日を過ごしてほしいと、校長先生は強く思っています。充実した日々を過ごすためにも、目標を立てて、いつもそのことを思い、努力する学校生活、家庭生活を過ごしてください。

「努力は決して裏切らない」と信じて進んでいしましょう。

さて今年、令和7年は校長先生の大好きな…???「ヘビの年」です。巳年です。ヘビは脱皮を繰り返しながら成長していきます。皆さんの中には、ヘビの抜け殻を見たことがあるという人もいるかもしれません。

実は、皆さんもヘビと同じように脱皮しているのです。毎日毎日成長しているのです。例えば、知らず知らずのうちに靴のサイズが合わなくなった。着ていた洋服が小さくなった。という経験をしたことがあると思います。もちろん体の成長だけでなく、頭も心も毎日毎日成長しているのです。今年も間違いなく、皆さんは成長していきます。

そこで、3学期の合言葉です。**3学期の合言葉は「脱皮しようぜ！」**です。

あの大谷翔平選手は、「野球しようぜ！」というメッセージを添えて、日本中の小学校にグローブをプレゼントしてくださいました。そのグローブは、中福良小でも今も大事にみんな使っています。

校長先生は、皆さんに「脱皮しようぜ！」というメッセージを贈ります。

「脱皮しないヘビは滅びる」と言われます。「脱皮する」ということは、つまり新しい自分に成長する、変化する、前に進んでいく、向上心をもつ、そういう自分になるということです。中福良っ子の3学期が、そんな日々になるといいなと思っています。

なぜなら、3学期は今の学年のゴールだからです。併せて、次の学年に進む準備をする学期だからです。やがてくる3月、卒業式・修了式の日、全員が「目標を達成できた。脱皮した新しい自分に成長できた。」と、自信をもって現学年の1年間を振り返ることができるようにしてほしい、というのが校長先生の願いです。さあ皆さん、3学期が始まりました。

「脱皮しようぜ！」を合言葉に**よい3学期を過ごしていきましょう。**

絶品！中福良定食～ふるさとの味・中福良の味～

11日（土）保護者と子供たちで「中福良定食」を作りました。

子供たちは、自ら育てた米や野菜を使って、おにぎりや漬け物、みそ汁を分担して作りました。

保護者の皆様は、地域の先輩方を講師に招き、中福良地区に長く伝わる郷土料理「ずし」や「がね」を調理しました。

特認校である本校の子供たちや保護者の皆さんにふるさとの「味」を思い出として残すために、地元の郷土料理を子供たちと保護者、職員、お世話になった方々と一緒に会食しました。

お腹も心も大満足の日となりました。



名人「かずちゃん」が目
を光らせます！



お母さんと一緒に挑
戦！うまくできるかな。



甘くてカリカリ「がね」
ができあがりますよ。

「郷土料理に挑戦しよ
う！」に参加して

いつもの家庭教育学級も勉強になりますが、今回の家庭教育学級での活動はとてもよかったです。それは、参加者みんなで、何かを作り上げたり、その過程でいろいろなことを話したりできたからです。郷土料理「ずし」もですが、子供たちが作ったおにぎりやみそ汁、漬け物もとてもおいしかったです。

（3年 保護者）



具材を入れる順番は大
丈夫かな？



「おいしくなあれ。」と
隣で唱えています。



米作りへの協力ありが
とうございました。

特認校生体験入学

17日（金）特認校生体験入学が行われました。今年度は、4名の子供たちが参加しました。

迎える子供たちも体験入学の4名もはじめは緊張した様子でしたが、レクリエーションをしたり、授業をしたりするうちにお互いにすっかり緊張もほぐれ、みんな笑顔の一日となりました。

みんな笑顔で過ごせたのは、中福良小の子供たちの力です。事前の準備から当日の動きは、とても頼もしかったです。ありがとうございます！



2月行事予定

- 4日（火）命の教育の日
- 7日（金）移動図書
- 8日（土）ミニ地球村
- 12日（水）学校評議員会
- 14日（金）クラブ活動
- 17日（月）県下一周駅伝応援
- 18日（火）なわとび発表会
家庭教育学級・学校保健委員会
学級PTA・全体PTA
- 28日（金）劇団四季「こころの劇場」

3月行事予定

- 4日（火）命の教育の日
- 5日（水）お別れ遠足
- 6日（木）中福良の時間・移動図書
- 13日（木）卒業式予行練習
- 21日（金）卒業式会場準備
- 24日（月）卒業式
- 25日（火）修了式・辞任式・PTA校
区合同送別会（予定）



花いっぱい
になあれ

